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________________________________________________________________________________________	

No	dia	vinte	e	oito	de	agosto	de	dois	mil	e	vinte,	às	09:00h,	o	Colegiado	do	Programa	de	Pós-

Graduação	 em	 Ecologia:	 Teoria,	 Aplicação	 e	 Valores	 reuniu-se,	 virtualmente	

(https://meet.google.com/hrr-phgz-mja),	seguindo	as	recomendações	de	evitar	proximidade	

entre	as	pessoas	em	função	da	pandemia	do	vírus	CoVid-19,	com	a	seguinte	pauta:	I.	Informes.	

II.	 Pauta.	 1.	 Planejamento	 acadêmico	 do	 Semestre	 Letivo	 Suplementar.	 2.	 Pesquisa	

Orientada.	3.	Bolsas	CAPES.	4.	Solicitações.	4.1.	Co-orientação.	4.1.1.	Anna	Thiciane	Freitas	

Santos;	 4.1.2.	 Ingrid	 Silva	 Rodrigues;	 4.1.3.	 Rafaela	 Silva	 Lampa;	 4.2.	 Homologações.	 4.2.1.	

Angélica	 Yohana	 Cardozo	 Vargas.	 Sob	 a	 presidência	 do	 Prof.	 Doriedson	 Ferreira	 Gomes,	 a	

reunião	contou	com	a	participação	virtual	dos	professores	Eduardo	Mariano,	Hilton	Japyassú,	

Bruno	Vilela	e	Pavel	Dodonov,	e	das	representantes	discentes	Camila	de	Jesus	Luz	e	Bárbara	

Inês	de	Xavier.	Havendo	quórum,	a	reunião	foi	iniciada.	Informes.	(i)	O	professor	Doriedson	

informa	que	a	Comissão	Eleitoral	dos	discentes	enviou	mensagem	no	dia	de	31	de	julho	de	2020	

divulgando	 os	 resultados	 das	 eleições	 para	 representantes	 discentes	 no	 Colegiado	 do	

PPGEcoTAV.	Foram	contabilizados	41	votos,	dos	quais	39	(95,1%)	votaram	na	chapa	Wangari,	

representada	pelas	discentes	Camila	de	Jesus	Luz	(mestranda,	titular)	e	Bárbara	Inês	de	Xavier	

(mestranda,	 suplente).	 Os	 outros	 dois	 votos	 (4,9%)	 abstivram-se.	 As	 discentes	 foram	

empossadas	 no	 dia	 1º	 de	 agosto	 do	 corrente,	 com	mandato	 até	 31	 de	 julho	 de	 2021.	 (ii)	 o	

coordenador	 informa	 que	 a	 secretaria	 do	 curso	 enviou,	 via	 SIGAA,	 o	 documento	 do	

planejamento	acadêmico	para	os	estudantes,	juntamente	com	as	orientações	sobre	a	matrícula	

no	Semestre	Letivo	Suplementar.	(iii)	por	fim,	o	coordenador	informou	que	enviou	comunicado	

aos	 professores	 do	 PPG	 solicitando	 candidaturas	 para	 representantes	 no	 Colegiado,	 em	

substituição	 ao	 professor	Hilton	 Japyassú,	 que	 findou	 o	 período	 do	 segundo	mandato,	 bem	

como	dos	professores	Bruno	Vilela	e	Pavel	Dodonov,	que	manifestaram	interesse	em	sair	da	

representação	 no	 Colegiado	 do	 PPGEcoTAV.	 II.	 Pauta.	 1.	 Planejamento	 acadêmico	 do	

Semestre	 Letivo	 Suplementar.	 O	 professor	 Doriedson	 informa	 que	 o	 planejamento	 foi	

finalizado	 e	 coloca	 o	 mesmo	 para	 a	 aprovação	 do	 Colegiado.	 O	 mesmo	 foi	 aprovado	 por	

unanimidade.	2.	Pesquisa	Orientada.	O	coordenador	relata	que	recebeu	uma	mensagem	de	

uma	estudante	do	nosso	PPG	questionando	a	obrigatoriedade	de	se	matricular	no	Semestre	

Letivo	Suplementar,	bem	como	matricular-se	em	Pesquisa	Orientada.	O	professor	Doriedson	
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informou	que	respondeu	a	mensagem	indicando	que	não	há	obrigatoriedade,	como	atesta	o	Art.	

2°,	parágrafo	8°,	da	Resolução	01/2020	do	CONSUNI,	que	diz:	"A	não	inscrição	do	discente	em	

componentes	e	atividades	complementares	de	ensino,	de	pesquisa	e	de	extensão	não	ensejará	

qualquer	penalidade”.	No	entanto,	o	professor	relembra	à	estudante	que	a	UFBA	e	as	agências	

de	 financiamento	 são	 entidades	 distintas,	 as	 quais	 têm	 as	 suas	 próprias	 normativas	 e	

calendários,	 e	 que	 a	 recomendação	 da	 coordenação	 do	 PPGEcoTAV	 dos	 estudantes	 se	

matricularem	em	Pesquisa	Orientada,	 especialmente	os	bolsistas,	 segue	a	 recomendação	do	

Pró-Reitor	 de	 Pesquisa,	 Professor	 Sérgio	 L.	 C.	 Ferreira,	 atestada	 no	 documento	 intitulado	

Perguntas	 e	Respostas	 sobre	 o	 SLS,	 e	 fundamentando-se	 no	 princípio	 de	 precaução,	 que	 os	

estudantes	se	matriculem,	pelo	menos,	em	Pesquisa	Orientada,	especialmente	os	bolsistas	de	

qualquer	 agência.	 Após	 debate,	 acordou-se,	 por	 unanimidade,	 que	 a	 coordenação	 enviará	

mensagem	 para	 os	 discentes	 e	 docentes	 orientando	 sobre	 a	 importância	 de	 manter-se	

matriculado	em	Pesquisa	Orientada,	que	é	a	atividade	dos	cursos	de	pós-graduação	que	atesta	

o	vínculo	entre	o	discente	e	o	docente.	Isto	não	implica	em	frequentar	as	dependências	físicas	

da	UFBA.	3.	Bolsas	CAPES.	O	professor	Doriedson	retomou	o	debate	sobre	as	bolsas	CAPES	em	

função	 da	 Portaria	 CAPES	 número	 121,	 de	 19	 de	 agosto	 de	 2020.	 Este	 debate	 havia	 sido	

postergado	pelo	Colegiado	em	função	do	artigo	8,	Parágrafo	único:	“As	bolsas	ativas	durante	o	

perıódo	de	vigência	desta	Portaria	poderão	ser	prorrogadas	a	qualquer	momento,	desde	que	

estejam	ativas	no	SCBA”.	A	Portaria	121	altera	o	inciso	II	do	Artigo	3º,	sendo	a	nova	redação	“II	

–	não	poderá	 ter	prazo	 superior	 a	6	 (seis)	meses,	 acrescentados	 ao	 tempo	 total	 original	 de	

vigência	 da	 bolsa;”.	 Considerando	 esta	 nova	 portaria,	 decidiu-se,	 por	 unanimidade,	 que	 a	

coordenação	fará	um	diagnóstico	dos	estudantes	que	precisarão	de	extensão	da	bolsa,	por	meio	

de	consulta	aos	mesmos.	4.	Solicitações.	4.1.	Co-orientação.	4.1.1.	A	discente	Anna	Thiciane	

Freitas	Santos	solicita	a	inclusão	do	professor	Dr.	Jacques	Hubert	Charles	Delabie	como	co-

orientador,	indicando	a	expertise	do	mesmo	no	tema	das	interações	formiga-planta.	O	pedido	

foi	 aceito	 por	 unanimidade.	4.1.2.	 A	 discente	 Ingrid	 Silva	Rodrigues	 solicita	 a	 inclusão	da	

professora	 Drª	 Erminda	 da	 Conceição	 Guerreiro	 Couto	 como	 co-orientadora,	 indicando	 a	

expertise	 da	mesma	na	 ecologia	 de	 costões	 rochosos.	O	pedido	 foi	 aceito	 por	 unanimidade.	

4.1.3.	A	discente	Rafaela	da	Silva	Lampa	solicita	a	inclusão	do	professor	Dr.	Bruno	Vilela	de	

Moraes	 e	 Silva	 como	 co-orientador,	 justificando	 a	 expertise	 do	mesmo	na	 análise	 de	 dados	

ecológicos.	O	pedido	foi	aceito	por	unanimidade.	4.2.	Homologações.	4.2.1.	Angélica	Yohana	

Cardozo	Vargas.	A	discente	Angélica	Yohana	Cardozo	Vargas	solicita	a	homologação	da	tese	

intitulada	“Dinâmica	da	Comunidade	Fitoplanctônica	na	Região	de	Ressurgência	de	Cabo	

Frio	 (RJ,	 Brasil)”.	 Após	 a	 avaliação	 da	 documentação	 apresentada	 e	 verificando-se	 que	 a	
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mesma	 encontra-se	 em	 conformidade	 com	 as	 normas	 do	 Regimento	 Interno,	 o	 pedido	 foi	

deferido	por	unanimidade.	Nada	mais	havendo	a	tratar,	a	reunião	foi	encerrada	e	dela	lavrada	

a	presente	Ata,	que	após	lida	e	aprovada,	deverá	ser	assinada	por	todos.	Salvador,	vinte	e	nove	

de	agosto	de	dois	mil	e	vinte.	
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